



2学期をふりかえって・・・



高等部一年生作品(壁面)
ツリーは新聞紙を使って。

長かった2学期も今週24日に終業式をむかえます。暑い日にも、北風が吹く気温の低い日にも、小学部・中学部は「朝の運動」を欠かさず、高等部は1校時目の保健体育科の授業にしっかり取り組んできました。それぞれの体づくりと体力向上等につながっています。

各学部の修学旅行は、コロナ禍で変更があったものの無事実施することができました。学校祭(ゆめここ祭)は、学部ごとの規模縮小開催でしたが、学習の成果を披露し、児童生徒自身も楽しむ機会になりました。

また、日々の学習の積み重ねや継続と、行事や地域等での経験が子どもたちの成長につながっていると感じます。

保護者の皆様の御協力と、地域の皆様の様々な御支援により、行事や校外実習等の活動ができましたことを改めて感謝申し上げます。3学期も引き続き皆様の御支援をどうぞよろしくお願いいたします。 校長 菅野 美恵子

小学部

今年は、一人一人の「ことばの力」に視点をあて、「わかる」「できる」「いきる」授業づくりをしてきました。一年間を通して学習を積み重ね、学年・学部で段階的・系統的に学習内容を広げています。



小2学年 算数
「かたちの学習」



小5, 6年生 算数の形の学習をいかして、サンタとツリーを作りました。



一年を通して土に触れる活動を行い、学級花壇を作りました。「畑の学校」の活動にもつなげました。

中学部

中学部では今学期に2回の校内実習を行いました。全員の作業に取り組む力が高まりました。



左から①紙パルプ取り出し。②紙すき。③油吸い取りパック作り。④ミシンでの布製品作り。

地域の皆様の御支援に感謝いたします。



高等部1年生農業体験：JAふぁせるたむら様の農場で収穫等を体験させていただきました。

高等部

小中学部で働く力の基礎を作り、高等部では、その力を高め、地域社会で発揮出来るようにしています。



12月9～10日高等部2年生修学旅行 行き先等が二度変更でしたが、いわきで実施できました。



高等部3年生は、11～12月に特別実習を実施しました。左写真は企業(製造業)での実習です。



外部講師(船引町 鈴木様)による高等部国語：書道の授業。



高等部生徒会行事
石崎校舎周辺でのゴミ拾い活動をしました。



オリンピック・パラリンピック推進事業：船引高校3年生と一緒にフライングディスクを行い、交流を深めました。

